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Вчера, 11 ноября, в здании исполнительного комитета прошел форум предпринимателей
и инициативных людей, посвященный вопросу развития города Горловка. На форуме
обсуждались вопросы взаимодействия и сотрудничества предпринимателей и
инициативных групп с новой властью, а также развитие города с учетом нового
генерального плана.      
  Многие горловчане, в числе которых и предприниматели, устали от того, что в
Горловке нет положительных изменений: некуда выйти на прогулку, в городе очень
мало освещения, на крупных строительных проектах вообще поставлен "крест". А потому
было решено взять все в свои руки - организаторы форума призвали всех бизнесменов к
созданию общественной организации, действия которой будут направлены на
согласование перспективных проектов с органами городского управления.
Присутствующие поддержали идею: только с помощью групп единомышленников
сегодня можно и нужно возрождать Горловку.   
  Затронули участники форума и генеральный план Горловки. Заместитель начальника
управления экономики, промышленности, транспорта и связи горсовета Ирина
Джеломанова отметила, что сейчас практически завершена государственная экспертиза
генплана, после чего его необходимо наполнять конкретными проектами и
мероприятиями по улучшению города.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          «Генеральный план Горловки определит стратегические направления развития городадо 2030 года, а саму стратегию необходимо определять вместе с народом»,  - отметилаИрина Джеломанова.   Прибывшие на форум также приняли решение проводить подобные встречиинициативных групп и предпринимателей города вне здания горсовета.     «Подобные мероприятия не стоит проводить в здании городского исполкома. Исполком– это власть, у нее много своих задач, а нам необходимо проводить подобные встречи нанейтральной территории. Лучше мы будем приглашать власть к нам на форумы»,  -отметил один из присутствующих предпринимателей.          

            Для увеличения нажмите на изображение          После чего было определено следующие место проведения форума - малый зал КСКЦ"Стирол". Уже 23 ноября в 13:00 там пройдет очередная встреча энтузиастов.     «Горловский Медиа Портал»

 2 / 2


